

Babinsa Koramil 0829-08/Tragah Laksanakan Pam Jalan Dan Pendampingan Pengaspalan Jalan

AHSAN - BANGKALAN.NAGORI.WEB.ID

Oct 23, 2023 - 23:47



Babinsa Koramil 0829-08/Tragah, Sertu Yuli Prastio saat melaksanakan pendampingan pengaspalan jalan

BANGKALAN, - Hari ini, Senin (23/10/2023), Sertu Yuli Prastio, seorang Babinsa dari Koramil 0829 - 08/Tragah, terlihat sibuk menjalankan tugas pengamanan jalan dan pendampingan pengaspalan di Dusun Babatan, Desa Soket Dajah,

Kecamatan Tragah, Kabupaten Bangkalan.

Dalam upayanya untuk mendukung kemajuan infrastruktur di wilayahnya, Sertu Yuli Prastio hadir untuk memastikan kelancaran pelaksanaan proyek pengaspalan jalan di wilayah tersebut. Pengaspalan jalan ini diharapkan akan meningkatkan aksesibilitas dan kenyamanan bagi warga Desa Soket Dajah dan sekitarnya.



Selain pengamanan jalan, Sertu Yuli Prastio juga memberikan pendampingan kepada para pekerja proyek. Dia bertugas untuk memastikan bahwa proses pengaspalan berjalan dengan lancar dan sesuai dengan standar yang telah ditetapkan. Pendekatan yang kooperatif dan bantuan yang diberikan oleh Babinsa ini menjadi bagian penting dalam menjaga kualitas proyek tersebut.

"Kami sangat menghargai peran Sertu Yuli Prastio dalam membantu kelancaran proyek pengaspalan jalan di wilayah kami. Dengan adanya pengamanan dan pendampingan seperti ini, kami merasa lebih aman dan yakin bahwa proyek ini akan memberikan manfaat besar bagi kami," kata Bapak Slamet, salah satu warga Desa Soket Dajah.

Tugas-tugas seperti yang dilakukan oleh Sertu Yuli Prastio adalah contoh nyata dari dedikasi dan keterlibatan Babinsa dalam mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat. Mereka tidak hanya bertugas menjaga keamanan wilayah, tetapi juga menjadi mitra aktif dalam pembangunan lokal.

Semoga dengan bantuan dari Sertu Yuli Prastio dan semangat kolaboratif dari seluruh warga, proyek pengaspalan jalan di Dusun Babatan, Desa Soket Dajah dapat segera selesai dengan sukses, memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat setempat.

(Pendim_0829)